

## **P r e s s e m i t t e i l u n g**

### **Geschafft! 13 PflegefachassistentInnen feiern erfolgreichen Abschluss an der GuKPS Bad Ischl**

**BAD ISCHL. Kürzlich schlossen 13 AbsolventInnen der Pflegefachassistenz an der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege Bad Ischl ihre Ausbildung erfolgreich ab.**

10 Damen und drei Herren im Alter zwischen 19 und 47 Jahren haben die Ausbildung an der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege (GuKPS) Bad Ischl zur/zum Pflegefachassistentin/Pflegefachassistent (PFA) abgeschlossen. Sensationell ist die Erfolgsquote der AbsolventInnen: Acht DiplomandInnen dürfen sich über einen „ausgezeichneten Erfolg“ freuen, die fünf weiteren über einen „guten Erfolg“.

Im feierlichen Rahmen wurden die PFA-Diplome durch Mag. Karl Lehner, MBA, Mitglied der Geschäftsführung der OÖ. Gesundheitsholding, Mag.<sup>a</sup> Martina Bruckner, Leitung der OÖG-Schulen, den Direktor der Schulen am Salzkammergut Klinikum, Mag. Franz Stadlmann, MBA, der Standortleiterin der Schule in Bad Ischl, Elfriede Nußbaumer, BA MA MBA und den Klassenvorstand Friedrich Rieger überreicht.

So vielfältig wie die Berufsmöglichkeiten in der Pflege sind auch die frisch gebackenen PflegefachassistentInnen – sie alle haben unterschiedlichste Erfahrungen und Vorbildungen, wie z.B. Lehre im Einzelhandel bzw. in der Gastronomie, Fachschule für Sozialberufe Bad Ischl oder Handelsschule. Drei der AbsolventInnen konnten vor gut einem Jahr direkt in das zweite Ausbildungsjahr der Pflegefachassistenz einsteigen. Sie hatten zuvor nach der Pflegehilfe-Ausbildung als Pflegeassistentin bzw. Fach-Sozialbetreuerin gearbeitet. Frau Ines

Jelica lebt seit 2019 in Österreich und hatte zuvor in ihrer Heimat Bosnien und Herzegowina eine Ausbildung zur Krankenschwester-Medizintechnikerin gemacht. In Bad Ischl konnte sie direkt ins zweite Ausbildungsjahr einsteigen.

### **Berufsstart im Salzkammergut Klinikum und Einstieg in FH**

Für sechs AbsolventInnen beginnt die berufliche Laufbahn demnächst am Salzkammergut-Klinikum Bad Ischl bzw. Vöcklabruck. Zwei Absolventinnen nützen die Chance und steigen in das verkürzte Bachelor-Studium der Gesundheits- und Krankenpflege an der Fachhochschule für Gesundheitsberufe ein. Zwei Absolventen werden zunächst den Zivildienst absolvieren und dann eine der vielen weiteren beruflichen Berufs- oder Weiterbildungsmöglichkeiten nützen. Alle weiteren AbsolventInnen finden in unterschiedlichen Einrichtungen ihren beruflichen Neustart.

Wenn auch Sie Interesse an der Pflegefachassistenz-Ausbildung haben, dann bewerben Sie sich am besten gleich. Denn **bis 13. Oktober 2023** besteht noch die Möglichkeit, sich für den Einstieg ins zweite Ausbildungsjahr der PFA in Bad Ischl zu bewerben. Außerdem läuft noch bis 8. Dezember 2023 bzw. 1. Februar 2024 die **Bewerbungsphase** für die Ausbildung zur Pflegefachassistenz in Teilzeit (in Gmunden und Vöcklabruck). Für junge Pflegeinteressierte startet bereits die Bewerbungszeit für Ausbildung Pflegestarter\*innen in Gmunden.

Bad Ischl, am 5. Oktober 2023

**Bildtext:** Die AbsolventInnen der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege Bad Ischl.

**Fotocredit:** OÖG (honorarfrei)

### **Kurzfassung**

10 Damen und drei Herren im Alter zwischen 19 und 47 Jahren haben die Ausbildung an der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege (GuKPS) Bad Ischl zur/zum Pflegefachassistentin/Pflegefachassistent (PFA) abgeschlossen. Sensationell ist die Erfolgsquote der AbsolventInnen: acht DiplomandInnen dürfen sich über einen „ausgezeichneten Erfolg“ freuen, die fünf weiteren über einen „guten Erfolg“. Besonders erfreulich ist, dass sechs AbsolventInnen demnächst ihre berufliche Laufbahn im Salzkammergut Klinikum beginnen und zwei Absolventinnen nützen die Chance und steigen in das verkürzte Bachelor-Studium der Gesundheits- und Krankenpflege an der Fachhochschule für Gesundheitsberufe ein. Im feierlichen Rahmen wurden die PFA-Diplome durch Mag. Karl Lehner, MBA, Mitglied der Geschäftsführung der OÖ. Gesundheitsholding, Mag.<sup>a</sup> Martina Bruckner, Leitung der OÖG-Schulen, den Direktor der Schulen am Salzkammergut Klinikum, Mag. Franz Stadlmann, MBA, der Standortleiterin der Schule in Bad Ischl, Elfriede Nußbaumer, BA MA MBA und den Klassenvorstand Friedrich Rieger überreicht.

### **Rückfragen bitte an:**

Sabine Sturmberger

PR & Kommunikation

Tel.: 05 055460-20450, Mobil: 0664/ 888 91 444

E-Mail: [sabine.sturmberger@oöeg.at](mailto:sabine.sturmberger@oöeg.at)